

Sólo con el RUT puede saber si tiene una propuesta para bajar su carga financiera

Chile al Día, la plataforma con ofertas para sobreendeudados que quieren salir de sus calillas

Participan grandes entidades financieras que permiten rebajar deudas castigadas o reprogramar los préstamos morosos vigentes.

MAURICIO RUIZ

Si está moroso en el sistema financiero con su tarjeta de crédito o préstamo de consumo en la plataforma chilealdia.org (<https://n9.cl/ddyhz>) puede estar su solución para enfrentar y darle solución al pago de los préstamos que lo tienen asfixiado. En ese sitio, y hasta el 30 junio, con solo poner su RUT el usuario accede a entidades acreedoras que están dispuestas a hacer descuentos al monto deuda castigada (mayor a 180 días) o deudas morosas vigentes (menor a 180 días).

"Chile al Día es una organización que permite darles una segunda oportunidad a las personas que están morosas o sobreendeudadas para que con facilidades de pago salgan de esas deudas y las ayudamos con educación financiera para acompañarlas en este camino de salir y que se puedan reincorporar al sistema financiero", dice Nelson Rojas, director ejecutivo de la entidad.

En la plataforma hay cinco millones de ofertas cargadas para deudas castigadas con descuentos promedio de 65% y con un máximo de hasta 90% de rebaja. "Esto es caso a caso, cada persona tiene una oferta", dice Rojas. También hay 510.000 deudas vigentes o menores a 180 días con soluciones de pago para la gente sobreendeudada, donde muestran los acreedores financieros alternativas de pago en cuotas a tasas preferentes y con opción de contactarse con un ejecutivo para buscar una salida.

En este mes de funcionamiento esperan que unas 50.000 personas puedan salir del sobreendeudamiento y que la plataforma pueda tener ofertas permanentes de repactaciones con la mayor cantidad de oferentes financieros en la plataforma Chile al Día. Esta herramienta

Nelson Rojas, director ejecutivo de Chile al Día, explica el funcionamiento de la plataforma.



ELISA VERDEJO

**90
POR CIENTO**

es el máximo de rebaja que se puede lograr al repartir deuda castigada.

nace como una empresa sin fines de lucro sobre la base de todo el trabajo que lleva adelante la startup Destacame, que nació en 2014 con la finalidad de facilitar el manejo de las finanzas personales y el acceso a productos financieros.

Ahora la startup es una de las entidades que apoya a Chile al Día

con la toda la plataforma tecnológica y se unieron otras empresas, como Buk, para la difusión de la plataforma, y con el apoyo de las entidades financieras que ofrecieron los descuentos, que en esta oportunidad son seis: Tarjeta Lider-BCI; Santander; Scotiabank, Tarjeta Cencosud y Caja La Araucana. Maximiliano Valdivieso, gerente de riesgo de Caja La Araucana, dice que con esta alianza no solo entregan

alternativas flexibles para la regularización de deudas a los afiliados de la entidad, sino que también para acompañarlos, orientarlos y buscarles soluciones personalizadas. "Creemos firmemente en las segundas oportunidades, en la importancia de regularizar las deudas y en la educación financiera como motor de cambio social. Este es un rol que las instituciones debemos asumir con responsabilidad, para construir confianza, dignidad y oportunidades reales para las personas", dice.

Adrián Alarcón, gerente de riesgo de Lider BCI- otra entidad que se unió a la plataforma-, dice que en Chile al Día tienen unas 300.000 ofertas para que sus clientes puedan acceder a una solución a su endeudamiento. "Tenemos que ofrecer oportunidades de solución para nuestros clientes y a eso se suma que esta plataforma le da herramientas a las personas a estar más informados y tener una educación financiera más sólida y eso se debe apoyar", comenta.

Sumar más empresas

Augusto Ruiz Tagle, cofundador de Destacame, cuenta que la idea de levantar esta plataforma al alero de una empresa sin fines de lucro es para que se unan entidades financieras a la cruzada de ayudar a las personas que han perdido el control de sus deudas. "La idea es que se unan más empresas y armar un ecosistema para bajar la cantidad de personas morosas que llegan a más de cuatro millones", dice.

Destacame está enfocada en la entrega de microcréditos en conjunto a educación financiera para que justamente este tipo de personas que logran sanar sus deudas empiecen su nuevo historial crediticio, con la oferta de startups que actualmente financian los préstamos con capitales propios, y en el futuro con la atracción de capitales de fondos de inversión.